

M. Craig—Doit-on tailler les plants ou leur laisser atteindre leur pleine croissance ? A la Ferme Expérimentale, nous avons pendant des années fait des expériences sous ce rapport, sur deux lignes parallèles des mêmes variétés, et sur le même sol. Sur un rang, les branches furent coupées à une hauteur d'environ 18 pouces, tandis que sur l'autre on laissait profiter les branches, et dans chaque cas, les branches qui n'avaient pas été coupées donnèrent plus de satisfaction et portèrent plus de fruit. C'est l'expérience générale. Dans les deux cas les plants furent couchés. C'est ce qui doit être fait partout où il n'y a pas de protection contre l'hiver.

M. Barnard—Selon M. Dunlop et M. Craig, on ne doit laisser profiter que quelques branches, et celles-ci ne devraient pas être touchées. D'après mon expérience, il ne devrait y avoir que deux ou trois troncs à tous les trois ou quatre pieds.

M. Dunlop—La grande difficulté, pour la plupart des gens, c'est qu'ils laissent profiter trop de tiges, tandis qu'ils devraient les couper comme si elles étaient des mauvaises herbes.

Le Président—Avant de nous séparer, je serais très heureux si M. Craig voulait nous dire ce qu'il pense de l'exhibition qu'il a vue hier et dans laquelle il a agi comme juge. Je suis sûr que vous aimerez à savoir son opinion, vu qu'il est l'un des meilleurs horticulteurs du Dominion. (Applaudissements).

M. Craig—M. Le Président et messieurs, je suis sûr que j'exprime et l'opinion de M. Dunlop et la mienne en disant que j'ai été charmé de voir votre belle exhibition de fruits d'hier. Je ne m'attendais pas à un si beau résultat, et j'ai été étonné de voir des fruits si beaux, si bien venus à maturité, et si bien colorés ; si remarquables tant par leur grosseur que par leur coloration.

Il y a une chose que vous devez apprendre, c'est la différence entre les variétés. Puis j'ai vu des vases où l'on avait mêlé deux variétés. Par exemple, dans un vase, il y avait des Fameuses ou des Wealthys ou des Fameuses avec des Sauvageons. Vous devez apprendre à distinguer les variétés. En général nous sommes très satisfaits de votre exhibition.

Je ne vous conseille pas de cultiver beaucoup de ces pommes Russes. Vous devez cultiver les autres variétés que je vous ai recommandées ce matin. Les pommes Russes sont très rustiques, mais leur qualité n'est pas aussi bonne que celle des variétés que j'ai mentionnées. Lorsque vous achetez un arbre d'un pépiniériste, il est très important d'avoir le nom écrit. Lorsque vous exhibez, il est absolument nécessaire de savoir les noms de vos produits. Pour cela, je dois vous dire que si quelqu'un de vous a un fruit dont il ne sait pas le nom, il n'a qu'à le mettre dans une petite boîte et à l'envoyer à Ottawa, adressé à l'horticulteur de la Ferme Expérimentale, et nous l'examinerons et nous vous en ferons savoir le nom s'il est possible. Pour les greffes dont j'ai parlé ce matin, vous donnerez votre nom au secrétaire de votre société, qui l'enverra à Ottawa, et le printemps prochain, je vous enverrai autant de greffes que possible pour vos arbres. De plus, chaque fois que je pourrai vous être utile de quelque manière que ce soit dans votre travail, je serai heureux de vous aider. Nous

serons heureux de vous aider à la ferme, et plus particulièrement à l'arboriculture. Les variétés de greffes. Je vous enverrai des prunes que vous voudrez parce que nous ne rencontrons pas de prunes dans ce pays.

M. Barnard—Nous avons planté des variétés et il m'a conseillé de les tailler au printemps ?

M. Craig—Vous n'êtes pas Russes, je vous envoie une couronne.

Vous pouvez me faire un pamphlet contre moi et m'en envoyer un exemplaire.

M. Barnard—Je ne suis pas près de greffer que ce soit.

M. Craig—Cela fait deux ans que je greffe. Il vaut encore mieux.

Quelqu'un a greffé sur un autre.

M. Craig—C'est une pomme de terre pas si longue que les pommes d'hiver.

Quelqu'un a greffé sur un autre.

M. Craig—C'est un arbre d'été, la greffe est tardive d'automne sur vos sauvegardes.